

## "Les militants socialistes et la construction européenne" dans Le Monde (10 février 1977)

**Légende:** Le 10 février 1977, le philosophe français Jean-Paul Sartre fustige dans le quotidien Le Monde la construction d'une Europe du capital et appelle les militants socialistes à ne pas ratifier le projet de loi en vue de l'élection du Parlement européen au suffrage universel direct.

**Source:** Le Monde. 10.02.1977. Paris. "Les militants socialistes et la construction européenne", auteur:Sartre, Jean-Paul.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/les\\_militants\\_socialistes\\_et\\_la\\_construction\\_europeenne\\_dans\\_le\\_monde\\_10\\_fevrier\\_1977-fr-66b73e16-cf00-420f-884e-ce1a37e4af13.html](http://www.cvce.eu/obj/les_militants_socialistes_et_la_construction_europeenne_dans_le_monde_10_fevrier_1977-fr-66b73e16-cf00-420f-884e-ce1a37e4af13.html)



**Date de dernière mise à jour:** 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.